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Intervista a Mansell 
«Sì, ho incontrato Enzo Ferrari 
e forse nelV87 correrò per lui» 
La sua visita lampo alla 

Ferrari sabato scorso e l'ipo
tesi di un ingaggio da parte 
delta scuderia modenese per 
la prossima stagione di For
mula 1, hanno fatto scorrere 
fiumi d'inchiostro e risve
gliato bruscamente dal «co
ma soporoso» le legioni di ti
fosi del «Cavallino». Invece 
lui, Nlgel Mansell, di mestie
re pilota di FI col vizio della 
vittoria, imperturbabile, ri
spetta In pieno lo stile di gen-
tlemen Inglese (e 11 sopran
nome, Mansueto, che gli è 
stato affiblato) e trascorre le 
sue giornate tranquillamen
te a giocare a golf. Per rag
giungerlo telefonicamente 
nella sua abitazione di Port 
Erln, nell'isola di Man, biso
gna attendere, a notte fonda, 
il suo ritorno da un torneo 
disputato a Llverpool. «Lo 
sapete — attacca — sono un 

§locatore accanito di golf. 
ono di ritorno da un torneo 

al Royal Blrkdale Oolf Club, 
una manifestazione Pro-
Am, mica scherzi. E sono an
dato anche molto bene; ho 
vinto del bel premi. Sono 
proprio soddisfatto». 

— Sì, ma la visita alla Fer
rari di sabato? 
«Quale visita? Per 11 week' 

end non mi sono mosso di 
casa* mente trattenendo a 
stento una risata. 

— Ma se Io ammettono an* 
che a Maranello? 
«Ah si? Beh, se lo dicono 

loro allora vorrà dire che è 
vero». 

L'intervista a Nlgel Man
sell. l'uomo nuovo della For
mula 1.11 pilota che su 9 gran 
premi disputati ne ha vinti 
ben 4 (arrivando anche una 
volta secondo, una volta 
quarto e una quinto), Inizia 
cosi fra il resoconto di una 
partita di golf e una battuta. 

— Nigcl, cosa si prova ad 
esser ricevuto da Ferrari? 
•E stato un grande onore 

per me. Il Drake è un perso
naggio meraviglioso, unico». 

— La sua visita a Maranel
lo non è certo stata di pura 
cortesia. Gli sportivi italia
ni si chiedono con insisten
za: Mansell è della Ferrari 
o no? 
«Non ho ancora firmato 11 

contratto né per la Ferrari 
né per un'altra squadra. Con 
l'ingegnere e i suol collabo
ratori abbiamo parlato di 
varie cose di cui non posso 
ovviamente riferire». 

— La trattativa comunque 
è in piedi... 
«Certo. Ma sto vagliando 

anche altre proposte che mi 
sono pervenute. Fino ad ora 
non ho preso alcuna decisio
ne. Tutto dipenderà dalle 
prossime settimane». 

Questa risposta di Mansell 
conferma che è tutt'ora vali
da la proposta di rinnovo del 
contratto sottopostagli dalla 
Williams. E evidente, a que
sto punto, che 11 trentaduen
ne pilota inglese prima di ap
porre la firma sul contratto 
per l'una o per l'altra scude
ria vuole analizzare bene 
una serie di cose. Anzitutto 
vuol attendere 1 risultati del
le prossime gare; poi esami
nare Io stato del rapporti con 
l'attuale compagno di squa
dra Nelson Piquet (notevol
mente deteriorati nel gran 
premio d'Inghilterra), e an
cora le offerte economiche 
che gli sono state prospetta
te: due miliardi dalla Wil
liams, quasi tre dalla Ferrari 
(tramite la Marlboro). E an
cora: vorrà vederci molto 
chiaro nell'organigramma 
tecnico che la Ferrari si darà 
per la prossima stagione. 

—- Che impressione ha avu
to del reparto corse di Ma
ranello? 
«Non posso fare considera

zioni appropriate dato che la 

Le grandi manovre in casa Ferrari volte a 
ribaltare lo stato di grave crisi che attanaglia la 
scuderia del Cavallino, sono arrivate ad un pas
saggio cruciale. Lo stato maggiore del reparto 
corse di Maranello cioè il Drake, suo figlio Piero 
e il direttore sportivo Marco Piccinini, da alcu
ni mesi stanno setacciando il «mercato» della 
Formula 1 alla ricerca di tecnici e piloti che 
possano far tornare vincenti le «rosse». 

REPARTO TECNICO, lo stile Ferrari non 
prevede defenestramenti e cosi Harvey Postel-
thwaite, progettista del telaio davvero infelice 
che ha mandato «in barca» le monoposto di 
Alboreto e Johansson per tutti i 9 gran premi di 
questa stagione, non sarà licenziato: però lasce
rà l'incarico e tornerà ad occuparsi di soli mate
riali. Chi sarà l'uomo nuovo che prenderà il suo 
posto? 

Per molte settimane alla scuderia del Caval
lino hanno accarezzato l'idea di poter ingaggia
re Gerard Ducarouge e magari di centrare una 
fantastica accoppiata soffiando alla Lotus an
che Ayrton Senna. Ma nei giorni scorsi sembra 
proprio che il «Duca» abbia declinato l'invito, 
non avendo evidentemente ricevuto garanzie 
soddisfacenti sotto il profilo tecnico ed econo
mico. Allora è spuntata fuori la candidatura di 
John Barnard, quarantenne ingegnere, «gè-

E a Mara
nello 

i tecnici 
provano 
il motore 

della 
riscossa 

nio» della McLaren. Grazie alle sue sensaziona
li progettazioni la scuderìa inglese ha conqui
stato ben tre titoli mondiali: nel '74, nell'84 e 
nell'85. La trattativa con Barnard, portata 
avanti da Marco Piccinini, sembra a buon pun
to. Via Postelthwaite e via, a quanto sembra, 
anche Antonio Tomaini attuale direttore tecni
co. Sul versante motoristico non dovrebbero es
serci invece scossoni. Il propulsore della «FI 86» 
sta svolgendo bene la sua parte; in quasi tutti i 
circuiti il 6 cilindri Ferrari risulta il più veloce 
e potente del lotto. Meglio anche di Honda e 
Porsche. Quindi rimarranno i vari Renzetti, 
Cauros e Hys. 

PILOTI—Confermato Alboreto, se ne andrà 
Johansson che non ha avuto molta fortuna col 
Cavallino. A questo punto, virtualmente cadu
ta l'ipotesi Senna, la candidatura forte è quella 
dì Mansell. In sottordine c'è Berger. 

Intanto sul banco prova del reparto corse di 
Maranello sta girando il nuovo 6 cilindri che 
sarà alloggiato nella vettura 1987. Fra un mese 
verrà inaugurata la «galleria del vento» col ta
pis roulant, realizzazione fondamentale per la 
costruzione e lo sviluppo di una vettura di For
mula 1. Speriamo bene... 

w.g. 
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mia è stata una visita vera
mente breve». 

— Proviamo ad aggirare 
l'ostacolo: John Barnard, 
l'attuale progettista della 
McLaren, potrebbe passare 
alla scuderia del Cavallino. 
Come giudica questo inge
gnere? 
«E un ottimo tecnico. Ha 

molte affinità col nostro Pa
trick Head». 

— Una bella accoppiata 

Alboreto ritirato 
Alboreto ritirato 
Alboreto 10* 
Alboreto ritirato 
Alboreto 4* 
Alboreto 8* 
Alboreto 4* 
Alboreto 8* 
Alboreto ritirato 

tutta inglese per rilanciare 
la Ferrari... 
«No comment» (risata di 

sottofondo). 
— Come giudica Alboreto? 
•Un eccellente pilota. Mol

to veloce. E anche un ragaz
zo molto intelligente». 

— Cosa provera a guidare 
una Ferrari? 
«Ora non ci penso». 
Nlgel Mansell cerca dun

que di non sbilanciarsi. Non 

Johansson 
Johansson 
Johansson 
Johansson 
Johansson 
Johansson 
Johansson 
Johansson 
Johansson 

ritirato 

ritirato 
4» 
10* 
3» 
ritirato 
ritirato 
ritirato 
ritirato 

ha ancora deciso per chi cor
rerà l'anno prossimo. Ma di 
certo dopo il viaggio di saba
to il suo cuore di gentleman 
inglese ha iniziato a battere 
forte per le «rosse» di Mara
nello. 

E a Crespellano, a pochi 
chilometri da Modena, c'è 
uno splendito campo da 
golf... 

Walter Guagneli 

Spedite le comunicazioni giudiziarie; ieri interrogati Zoff, Tardelli, Marini, Galli. Baresi e Massaro 

«Fondi neri»: avviso di reato ai 22 azzurri 
L'accusa è di omessa cessione di valuta, per ora salvi solo Sordii lo e Bearzot 

MILANO — 22 comunicazio
ni giudiziarie. Nessuno 
escluso tranne Bearzot, Sor-
dlllo e Facchetti. Sono sem
pre più inguaiati i calciatori 
azzurri vincitori nel 1982 del 
Mundlal di Spagna che, se
condo il settimanale Epoca, 
avrebbero Incassato in quel
lo stesso periodo 323.000 dol
lari in nero dallo sponsor Le 
Coq Sportit. 

Il sostituto procuratore 
Alfonso Marra, che conduce 
l'Inchiesta, ieri pomeriggio 
ha fatto partire le comunica
zioni giudiziarie ma, in real
tà, le aveva già firmate 5 
giorni fa dopo aver ascoltato 
l'esito delle indagini che, pa
rallelamente a lui, avevano 
svolto 1 nuclei di Milano e 
Roma di polizia valutaria 
della Guardia di Finanza. 
Non basta: sempre Ieri po
meriggio il dottor Marra ha 
ascoltato 4 calciatori (Danie

le Massaro, Giampiero Mari
ni, Giovanni Galli e Franco 
Baresi), che facevano parte 
della rosa, e ai quali 11 magi
strato ha consegnato perso
nalmente le comunicazioni 
giudiziarie. 

I giocatori erano accom
pagnati dai rispettivi avvo
cati. Per Galli, Massaro e Ba
resi c'erano 1 legali del Mi-
lan, Vittorio Dotti e Massimo 
Berruti; mentre per Marini 
era presente Giuseppe Pri
sco, avvocato e vicepresiden
te dell'Inter, e Pier Maria 
Corso, docente di diritto va
lutario. Anche Zoff e Tardel
li, che insieme a Causlo 
avrebbero materialmente 
trattato e incassato i soldi (in 
cinque rate da le Coq Sportif, 
Ieri sono stati Interrogati: 
non da Marra, ma dagli uffi
ciali del nucleo di polizia va
lutaria di via Tonale. 

C'era un po' di tensione ie-
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GBIH e Massaro in tribunale 

ri davanti alla porta del Pra 
Marra. Soprattutto Massaro, 
primo degli interrogati, non 
riusciva a stare fermo un se
condo. «Proprio non capisco 
cosa vogliano da noi: slamo 
una categoria che paga le 
tasse come tutti, perchè mai 
mi dovrei sentire in colpa? 
Se temo che la gente ci giudi
chi male? No, non lo temo 
perchè sono innocente. Più 
avanti, dopo che mi sarò 
consultato con i miei avvo
cati, querelerò i miei accusa-
tori.Sono cose che scocciano, 
queste: abbiamo perso una 
giornata di allenamento a 
Vipiteno. Era molto impor
tante perché noi del Mllan ci 
conosciamo poco e dobbia
mo trovare l'affiatamento». 
Più malinconico e silenzioso 
Giovanni Galli. «Ormai nel 
calcio contano solo gli scan
dali, fanno più notizia del 
fatto tecnico. Di solito, que

ste storie si sgonfiano da so
le; ora però sembra che la 
faccenda sia diventata se
ria*. 

•Io ero l'ultima ruota del 
carro — aggiunge Franco 
Baresi —; se non ne sapeva 
niente Sordillo, cosa volete 
che vi dica io?» Usciti dall'uf
ficio del dottor Marra, 1 gio
catori sembravano abba
stanza sereni, ma natural
mente non hanno detto una 
parola. Solo Giuseppe Prisco 
ha conservato 11 suo consue
to spirito. «Facciamo un der
by anche In tribunale. Nella 
vita può davvero capitare di 
tutto*. Al di là delle battute, 
comunque, c'è davvero poco 
da ridere. A questo punto, in
fatti, il rinvio a giudizio e 
pressoché scontato. Essendo 
questa un'istruttoria neces
sariamente sommaria ed es
sendoci difficoltà di appro
fondire le prove, è facile che 

il sostituto procuratore lasci 
al colleggio giudicante l'ar
duo compito di sbrogliare la 
matassa. Il reato, Io ricordia
mo, non è terribile: si tratta 
(legge 159 del 23/12/1976) di 
«Omessa cessione della valu
ta» e comporta la reclusione 
da 1 a 6 anni e una multa 
pari a circa 4 volte la somma 
non comunicata (circa 15 mi
lioni) all'Ufficio italiano 
cambi. Insomma: gli azzurri, 
a parte l'aspetto morale della 
questione (basso direbbe 
Pazzaglia...), data la bassa ci
fra, dovrebbero rischiare 
non più di una salata multa. 
Oggi Marra ascolterà altri 
giocatori. Il primo dovrebbe 
essere Ivano Bordon, allora 
secondo portiere della nazio
nale. Poi, forse, verrà sentito 
anche 11 consigliere federale 
Carlo De Gaudio. 

Dario Ceccarellì 

Il Napoli aspetta Maratona 
La Juve invece perde Platini 
Dal nostro inviato 

MADONNA DI CAMPI
GLIO — Mentre lui — Diego 
per gli amici — se la spassa 
sulle spiagge del Pacifico 
(meritato premio post-Mun-
dia!), ecco, a quota 1.500, 
suonare l'adunata per la 
truppa di Bianchi: venti
quattro atleti per un 11 primo 
Incontro all'insegna dell'ot
timismo. Lo trasmette Bru
no Giordano, una delle di
strazioni, forse, di Bearzot, 
tra 1 più gettonati ieri dal 
cronisti. Il centravanti 
esporta il suo ottimismo det
tando pareri nelle insolite 
vesti di oracolo. 

•Il Napoli — profetizza — 
sarà la squadra dell'anno. 
Nello scorso campionato 
eravamo già forti, ora slamo 
fortissimi. Ci manca Peccl, è 
vero, ma fortunatamente 
abbiamo trovato la rivela
zione del Messiwo, un De Na
poli fortissimo. Ferdinando 
a centrocampo ci garantisce 

una forza propulsiva ecce
zionale, con Bagni formerà 
una coppia validissima, for
se la più forte d'Europa». 

n discorso dal centrocam
po si sposta sull'attacco e lui 
si accende. Sentitelo. 

«I goal di Carnevale rap
presentano una garanzia. 
Con il suo arrivo il nostro po
tenziale offensivo ora è dav
vero micidiale. Il biglietto da 
visita, del resto, parla da so
lo: undici goal Maradona, 
dieci 11 sottoscritto, nove 
Carnevali. Sono le cifre della 
scorsa stagione, ora fate 
voi... Insomma — sintetizza 
— credo In questa squadra e 
sono certo che ci faremo ri
spettare in campionato co
me In Coppa Uefa». 

A proposito del torneo eu
ropeo, li centravanti svela 11 
suo particolare stato d'ani
mo nel riguardi della prossi
ma esperienza. «Purtroppo 
— confida — ho giocato poco 
a livello Intemazionale e la 

prospettiva di poter andare 
in giro per l'Europa a fianco 
di Maradona rappresenta 
per me uno stimolo esaltan
te». 

E non teme di sbilanciarsi, 
quando afferma sul futuro 
del Napoli: «Credo nella 
squadra, E un collettivo che 
può vincere lo scudetto. Anzi 
— precisa — Io vincerà e Ma
radona sarà U capo canno
niere del campionato. La 
mia fiducia in questa squa
dra, ripeto, è illimitata*. 

Al futuri successi non po
trà mancare, ovviamente, il 
suo contributo. Sentite la 
promessa. «Mi auguro di po
ter dare un grande contribu
to. Ho una gran voglia di gio
care, non vedo l'ora di torna
re In campo: ho fame di 
goal*. 

Napoli favorito, dunque. E 
le altre. Giordano? «La Juve 
ha vinto soltanto una volta 
la Coppa del Campioni per 
cui mi auguro che nella 
prossima stagione punti so

prattutto all'aggiudicazione 
di questo prestigioso trofeo. 
È difficile combatterli su più 
fronti, prima o poi 1 bianco
neri dovranno fare ie loro 
scelte. Molto, ovviamente, 
dipenderà anche da cosa sa
pranno fare gli avversari ita
liani in campionato. La Ju
ve, comunque, è una concor
rente scomoda per il Napoli 
anche se, a dire il vero, mi 
preoccupa più la concorren
za della Roma e del Mllan. 
Ma è una preoccupazione re
lativa perché rispetto al Na
poli si presenteranno queste 
due squadre con un grosso 
handicap: non avranno Ma
radona*. 

Marino Marquardt 

• Tegola in testa per la Ju
ventus alla partenza per il riti
re svinerò di Macolin. Michel 
Platini ha problemi muscolari 
ad un tendine. fe in forse la 
fase di precampionato per il 
fuoriclasse transalpina 

Fiorentino: è festa 
per l'argentino Diaz 
Scanziani scartato 

Diaz 

De Napoli 

DaRa nostra redazion* 
FIRENZE — Mentre Ramon 
Diaz veniva applaudito dal 
UIWI VIIC si ci tutu tutu ap
puntamento da venti alla se
de sociale, il presidente della 
Fiorentina rendeva noto che 
l'accordo stipulato con 
Scanziani era stato annulla
to. L'ex giocatore della Sani-
pdoria, alla vigilia del radu
no, ha denunciato ancora di
sturbi al ginocchio operato 
recentemente di menisco. 
«Mi sono incontrato con il 
giocatore —ha precisato Ba-
retti— il quale mi ha confer
mato di non essere in grado 
di presentarsi domani (oggi 
per chi legge) al raduno per 
la partenza per Nevegal. 
Scanziani ne avrà ancora per 
un mese. Polche alla Fioren
tina occorre un giocatore 
Idoneo e pronto per U pre
campionato, di comune ac
cordo abbiamo stracciato il 
compromesso*. Barettl, inol

tre, ha reso noto che la socie
tà ha ingaggiato dalla Lazio 
il libero Roberto GalbiatI (29 
annlVSi tratta di un ritorno? 
Galb'latl ha giocato fra i vio
la dal *78 al *82 Per quanto 
riguarda Diaz ce da fare pre
sente che l'argentino ha ac
cettato le condizioni della so
cietà: il suo premio d'ingag
gio (720 milioni a stagione) è 
stato ridotto. Fra Diaz e la 
Fiorentina è stato trovato un 
accordo: 11 giocatore a fine 
campionato riceverà un pre
mio sulla base del rendimen
to. L'attaccante argentino a 
tale proposito si è dichiarato 
convinto di ricevere il pre
mio polche è sicuro di realiz
zare più dei nove gol della 
scorsa stagione. 

Intanto questa mattina 1 
giocatori viola si ritroveran
no allo stadio e dopo le visite 
mediche domani partiranno 
per Nevegal. 

I.C 

Lagorio 
ha 

decìso: 
Sordillo 

non è più 
vicepre
sidente 

del Coni 
ROMA — Federico Sordillo. 
presidente dimissionarlo 
della Federcalclo, non potrà 
conservare la carica di vice
presidente del Coni. In que
sto senso si è espresso il mi
nistro del Turismo e dello 
Spettacolo, Lello Lagorio, in 
risposta ad una richiesta di 
parere formulata il 9 luglio 
scorso dalla giunta esecutiva 
del Coni. «A seguito del com
missariamento della Feder
calclo — ha scritto il mini
stro a Carraro — l'avvocato 
Federico Sordillo d#»v*» Inten
dersi decaduto dalla carica 
di vicepresidente del Coni, il 
cui consiglio nazionale do
vrà procedere all'elezione del 
nuovo vicepresidente*. Una 
decisione, questa di Lagorio, 
in gran parte scontata per 
evitare interferenze nelle fu
ture decisioni del Coni. Il 
vertice del governo dello 
sport Italiano — giunta e 
consiglio nazionale — si riu
nirà venerdì prossimo al Fo
ro Italico. Nutrito l'ordine 
del giorno; incertezza se ci 
sarà o meno la nomina del 
nuovo vicepresidente. A pro
posito della decisione di La
gorio, Nedo Canetti, respon
sabile dello sport del Pei, ha 
rilasciato una dichiarazione 
ad un'agenzia di stampa in 
cui tra l'altro definisce la de
cisione «saggia* e allo stesso 
tempo «triste* dal punto di 
vista umano. 

® 

Argentina e 
Cile giocano 
per il Papa 

©
SANTIAGO DEL 
CILE — Le nazio
nali di calcio di Ci
le e Argentina gio
cheranno due in

contri, uno a Santiago e un al
tro a Buenos Aires, in occasio
ne delia visita del Papa previ
sta nei due pasi sudamericani 
nel prossimo aprile. 

Al Tour donne 
la tappa 

alla Longo 
VILLARD DE 
LANS (Francia) — 
La francese Jean-
nie Longo ha vin
to la decima tappa 

del Tour femminile disputata 
su un circuito nella cittadina 
di Villard de Lans. Maria Ca-
nins, che resta saldamente al 
comando della classifica gene
rale, ha chiuso al quarto posto. 
Ila riposato invece il Tour ma
schile. Oggi 19* tappa di 179 
chilometri da Villard de Lans 
a S. Etienne. 

E adesso 
Martina 

lancia baci 
PRAGA — Marti
na Navratilova ha 
voluto ricambiare 
i festeggiamenti 
ricevuti dai suoi 

connazionali con una brillan
te vittoria sulla cinese Xinyi 
Li per 6-1,6-0. AI termine delia 
sua prima partita in Federa* 
tion Cup, l'equivalente in gon
nella della Coppa Davis, la n. 1 
del tennis mondiale ha saluta
to i tifosi lanciando baci. Era 
dal 1975, quando fuggì negli 
Stati Uniti, che non giocava 
un incontro in Cecoslovac
chia. Fra gli altri risultati del
la giornata da registrare la 
vittoria italiana per 2-1 sulla 
Nuova Zelanda. La Garrone e 
la Reggi hanno vinto i due 
singoli perdendo (Reggi e Cec
chini) il doppio. 

Oggi il varo 
della nuova 
«Azzurra» 

OLBIA — Tutto è 
pronto a Porto 
Cervo per il varo, 
oggi, della nuova 
•Azzurra» che par

teciperà alla sfida italiana per 
l'America's Cup 1987. Monda
nità, sport e turismo saranno 
gli ingredienti della manife
stazione particolarmente atte
sa sulla Costa Smeralda, affol
lata di turisti. 

Il 3 agosto 
a Montecarlo 

Chavez-Lockridge 

©
MONTECARLO 
— Allo stadio 
Louis II di Monte
carlo domenica 3 
agosto il messica

no Julio Cesar Chavez metterà 
in palio la sua corona mondia
le dei pesi super-piuma, ver
sione Wbc, accettando la sfida 
dell'americano Roclty Lockri-
dge il quale figura ai primi po
sti delle classifiche internazio
nali. Un combattimento di 
tutto rispetto ed aperto al pro
nostico, organizzato dalla 
Sport Promozione e Spettacolo 
di Monaco dell'italiano Mauro 
Ravenna. 

È cominciato 
il Giro 

della Polonia 

€
|w VARSAVIA — 
P ^ Conclusi i festeg-
«Bgiamcnti del cen-
hVtenario della Fe-
ìr derazione ciclìsti

ca polacca ieri ha avuto inizio, 
con un prologo a cronometro, 
U 43* Giro della Polonia al qua
le partecipa anche la squadra 
italiana Bresciaplast. Ha vin
to coprendo i 1300 metri del 
percorso in 4' 29"21 centesimi 
il polacco Krawczyk- Primo 
degli italiani Angelo Tosi, 
quindicesimo col tempo di 

I francesi 
hanno chiesto 

un italiano 

®ROMA — Per 50 
milioni di lire cir
ca, oltre al paga
mento di spese per 
vitto e alloggio. 

Marco Trespidi e Renee Ga
ssiti, rispettivamente allenato
re e migliore realizzatrice del
la squadra campione d'Italia 
dì pallamano, lltalianamao 
chi di Cassano, potrebbero di
sputare il prossimo campiona
to in Francia. La federazione 
transalpina ha chiesto a quel
la italiana il nulla osta per far 
tesserare i due nel campionato 
francese nella squadra del 
Cannes. 


